

No.30 第2766回 令和5年3月13日

今週の歌:手に手つないで

プログラム

「卓話」 嶋田幸直会員

会長 大西義文 幹事 村上康憲

例会日 月曜日 12:30-13:30

零会場 西脇ロイヤルホテル 2F Tel:0795(23)2000

事務局 西脇商工会議所内

〒677-0015 西脇市西脇 990

Tel:0795(22)3901 Fax:0795(22)8739

RIテーマ: イマジン ローター ~IMAGINE ROTARY~

3月6日(月) 第2765例会記録

◎出席・・・会員数 47 名 (出席免除会員 10 名)
出席 39 名 欠席 8 名

会長の時間

大西義文会長

「世界一受けたい授業」という TV 番組がありますが、その中のあるひとコマです。イマジンという旦那さまの歌につながったお話です。小野ヨーコさん、思想は壊れた陶器を元に戻すため 1つ1つの破片を重ね合わせ、組み合わせ、修復する事が想像であり、イコール世界の平和と繁栄につながる。そして幸せにつなげる。この思いがビートルズのイマジンの曲につながったことなのです。このイマジンに関連するのですが、RI 始まって以来の女性会長ジェニファー・ジョーンズさんのメッセージを読んでいて、ふと、世界の平和と繁栄がこのバッジに託されている。イマジン (想像) つまり、人々が手を取り合って行動する世界を目指していきましょうということを言われているのではないかと思います。



さて、昨日、一昨日と地区の本年度の集大成として地区大会が開催されました。当クラブからもたくさんのお出席ありがとうございました。地区大会で本年度の大きな行事はだいたい終わるわけですが、「西脇さんはもうひと仕事が残っているから大変ですよ」と他クラブの会長さんから言われました。皆様のお力をお借りしながら頑張りたいと思います。よろしくお祈りします。

幹事報告

(来 信)

- ガバナー事務所より、
 - ・第 2 期ロータリー・リーダーシップ研究会 (RLI) パートⅢの開催ご案内
4月16日(日) 9:30~17:45
於: 園田学園女子大学
 - ・RI 日本事務局 財団室 NEWS
 - ・水と衛星月間 リソースのご案内
- 西脇市社会福祉協議会より、令和 4 年度第 53 回 評議員会の開催について
3月29日(水) 13:30~

委員会報告

○東口喜樹副幹事

2023-24 年度各委員長を発表します。

- ・クラブ管理運営委員長 園田 純也会員
- ・親睦活動委員長 笹倉 照暉会員
- ・会員維持増強委員長 齋藤太紀雄会員
- ・出席委員長 小澤 國秀会員
- ・ロータリー情報委員長 矢納 利夫会員
- ・雑誌広報委員長 井上 勝彦会員
- ・プログラム委員長 赤井 浩起会員
- ・職業奉仕委員長 西山 孝彦会員
- ・社会奉仕委員長 竹内 伸吾会員
- ・青少年奉仕委員長 戸田 尚秀会員
- ・国際奉仕委員長 来住 周亮会員
- ・ロータリー財団委員長 金田 実会員
- ・米山記念奨学会委員長 渡会 英明会員
- ・監査 圓井 悦二会員、中田 善大会員
- ・副幹事 蘆田 裕三会員
- ・副 SAA 後藤 直樹会員

以上の皆様、次年度よろしくお願いたします。

○60 周年実行委員会 齋藤太紀雄実行委員長

60 周年に関してのご報告をいたします。祝賀会の出席は現在 107 名となっております。また 3/4 神戸新聞に講演会の記事が掲載されましたので、ご覧ください

ニコニコ箱

- 井村会員 早退お詫び。
- 藤本会員 地区大会では、東口会員に大変お世話になりました。
- 齋藤会員 地区大会では、嶋田会員に大変お世話になりました。
- 来住(泰)会員 東口会員にお世話になりました。
- 大西会員 地区大会にご参加ありがとうございました。お疲れ様でした。
- 高瀬(幸)会員 昨日の地区大会では、皆様にお世話になりました、特に村上幹事、東口次期幹事ありがとうございました。久しぶりにコンパニオンに会えました。
- 村上会員 地区大会にご参加の皆さん、お疲れ様でした。
- 渡会会員 地区大会お疲れ様でした。村上会員に

井上会員 はお世話になりました。
先週は欠席をして、蘆田会員、數原会
員には大変お世話になりました。また、
昨日は地区大会お疲れ様でした。

中川会員 地区大会ではお世話になりました。大
変勉強になりました。

藤原(都)会員 地区大会、申込みをしていましたが、
物理的に参加不可能となり欠席しまし
たが、中川会員に参加されたお話を聞
き、勉強になりました。

※本日のニコニコ 26,000 円
誕生・結婚記念・連続出席 82,000 円
※本年度累計額 (3/6 現在) 1,171,000 円

🌸 本日の花：カー

プログラム

○「ロータリー財団・豆知識」 高瀬英夫会員

- (1)1905年2月23日
ロータリーがシカゴで発足。
- (2)1917年6月
RIアーチ・クラフ会長が
「世界でよい事をしよう」(DOING GOOD IN
THE WORLD)との目的で基金設置を提案。
最初の寄付はカンサスシテイーRCからの26.5
ドルからスタート。1928年の国際大会で「ロ
ータリー財団」と正式命名。
- (3)7つの重点分野
 - ①基本的教育と識字率の向上
 - ②地域社会の経済発展
 - ③疾病予防と治療
 - ④母子の健康
 - ⑤平和構築と紛争予防
 - ⑥水と衛生
 - ⑦環境
- (4)年間目標額 4億3,000万ドル
 - ・年次基金(1億3,500万ドル)
 - ・ポリオプラス基金(1億5,000万ドル、ゲイ
ツ
財団からの上乗せを含む)
 - ・恒久基金(1億ドル、2025年までに2025,500
万ドル)
 - ・その他(4,500万ドル)
- (5)年次基金シェアシステム
 - ・ご寄付は3年間投資され、その収益が財団の管
理運営に活用。
 - ・3年後47.5%ずつ
 - ・国際財団活動資金(WF)
 - ・地区財団活動資金(DDF)
 - ・グローバル補助金
 - ・地区補助金=各クラブよりの申請に基
づき、社会奉仕委員会、RC財団委員
会が協議の上事業を実施



- (6)あなたの寄付額 (\$・・・)
- (7)チャリティーナビゲーターによる14年連続の最
高評価「四つ星」
- (8)更に詳しくは、「MY ROTARY」から情報取得
ください。

○藤本武彦会員

昨年の11月15日、国への国道
175号バイパス西脇市合同要望会
に初めて参加しました。これまで
は前会頭の齋藤会員が長年にわたり
参加されていました。朝7時、
市役所を出発し、11時54分東京
に到着しました。最初の訪問先は財務省の主計局谷
口主査との面談で約30分でした。藤井先生も同席
され、要望内容を説明。谷口主査からは、このよう
に地域が一体となった要望は初めてで、予算全体と
しては、補正も含め安定的に確実に確保していくと
のご回答を頂きました。次に国土交通省へ行き、萩
生田政務調査会長に面談し、要望書についてのご理
解を賜りました。その後、藤井先生のご配慮で本部
内の議員総会の会場室や総理大臣室などを見学させ
て頂き、帰路につきました。西脇に着いたのは21
時過ぎ。大変長い一日でした。



○藤阪光一会員

今日は60周年記念講演会でポリ
オ根絶バザーを実施するにあたって
改めてポリオについて話したいと思
います。
ポリオ(急性灰白髄炎)は、ウイル
ス感染によって発症する病気で、5
歳以下の子供に感染する確率が高いので、「小児麻
痺」とも呼ばれています。ポリオは他の多くの疾病
とは異なり根絶が可能です。国際ロータリーでは、
1979年9月、フィリピンで600万人以上の子供た
ちに対して、5年計画のポリオ免疫接種活動を始め、
1985年2月、「ポリオプラス・プロジェクト」を開
始、以来ポリオ根絶を最優先項目として取り組んで
きました。なお、ポリオプラスのプラスとは「はし
か・ジフテリア・破傷風・百日咳・結核」の5つの
病気を指し、ポリオだけでなく、これらの病気も含
め予防接種を実施するというプロジェクトです。
60周年のバザーで集まったお金は全額、ポリオ
根絶基金に寄付する予定ですので、皆様のご協力を
よろしく願います。



今後のプログラム

3月20日(月) 担当：米山記念奨学会委員会
4月3日(月) 担当：会員維持増強委員会

3月27日(月) 担当：ロータリー情報委員会
4月10日(月) 担当：社会奉仕委員会